

Titel: 14 Tonnen Solidarität: Kleinstadt in Hessen sammelt Spenden für die Ukraine

Text-/Moderationsvorschlag:

Nach zwei Jahren Krieg hat die Spendenbereitschaft der Deutschen für die Ukraine nachgelassen. Das ist aber nicht überall so. Im hessischen Langgöns bei Gießen ist die Spendenbereitschaft für die Ukraine ungebrochen. Das hat einen Grund.

Filmlänge: 2:21 Minuten Autor: Aaron Kniese

Kamera & Technik: Aaron Kniese

Musiklizenz: Mango Tea - Magiksolo [artist.io]

Region: Gießen Hessen

O-Töne:

Eberhard Klein, Pfarrer im Ruhestand, Leiter der Ukrainehilfe Langgöns.

Marita Stenzel und Jürgen Hilla, Ehrenamtliche bei der Ukrainehilfe Langgöns

Willi Eimer, Autoverwerter, stellt die Halle für die Spendenannahme und Lagerung

Infos:

Der Film ist produziert von der Medienhaus der EKHN GmbH (Evangelische Kirche in Hessen und Nassau). Die Medienhaus der EKHN GmbH hat den Auftrag, Öffentlichkeit für kirchen- relevante Themen herzustellen. Die evangelische Kirche hat dabei keinen Einfluss auf die Produktion. Unsere Redaktion aus unabhängigen Journalisten entscheidet selbständig, welche Themen aufgegriffen werden und in welcher

Form sie umgesetzt werden.

Kontakt:

Sebastian Jakobi

Medienhaus der Evangelischen Kirche in Hessen und Nassau GmbH

Hanauer Landstraße 126/128 | 60314 Frankfurt am Main | Telefon: 069-92107 221

s.jakobi@ev-medienhaus.de

**+++ Das Material ist frei zur redaktionellen Verwendung, kann
bearbeitet und verändert werden. Die Nutzung ist kostenlos +++**